

Fecha: 23-01-2026
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Inauguran taller de carpintería en el CET de Gendarmería en Taltal

Pág. : 3
 Cm2: 173,8
 VPE: \$ 143.925

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Inauguran taller de carpintería en el CET de Gendarmería en Taltal

En el Centro de Educación y Trabajo (CET) de Gendarmería de Taltal se inauguró el taller de carpintería y estará enfocado en la revalorización y el reciclaje de madera. Es así que los internos repararán muebles para el hogar, además de fabricar y comerciar muebles para espacios públicos usando la madera residual que proviene de la construcción del Parque Eólico Horizonte. Cabe señalar que ese material estaba destinado para el

descarte pero tras una alianza entre la empresa regional Servilinaires, podrán hacer uso de ellos. Este centro cerrado de reclusión, que abrió sus puertas en 2017, alberga a 15 personas privadas de libertad que participan en un régimen orientado a la reinserción social, combinando estudio, capacitación y trabajo remunerado. “Este proyecto refleja nuestro compromiso con una transición energética responsable, donde la sosteni-



EL TALLER ESTÁ ENFOCADO EN LA REVALORIZACIÓN Y RECICLAJE DE MADERA.

bilidad va de la mano del impacto social positivo. Reutilizar materiales del Parque Eólico Horizonte para generar oportunidades de formación y reinserción es una forma concreta de aportar al desarrollo local y a la economía circular en los territorios donde estamos presentes”, señaló Gonzalo Rodríguez, gerente de Medioambiente de Colbún.

La primera producción del nuevo Taller del CET Taltal, irá en directo beneficio de

Virgen del Carmen y toda la comunidad se reúnen para celebrar una de las fiestas religiosas más tradicionales de la región.

“Este tipo de iniciativas permite entregar herramientas reales para la reinserción social de los internos, fortaleciendo habilidades laborales y el sentido de responsabilidad de las personas privadas de libertad”, dijo el coronel Rodrigo Salinas Robles, director regional de Gendarmería. ☀